

## **Begini Amanat Kapolda Jatim Saat Proses Tahapan Seleksi Anggota Polri**

**Muh. Nurcholis - PONOROGO.INDONESIASATU.ID**

Apr 16, 2022 - 16:05



SURABAYA - Memulai proses tahapan seleksi Anggota Polri, Kepala Biro SDM Polda Jatim Kombes Pol Harry Kurniawan sebagai ketua pelaksana panitia menegaskan, terkait amanat Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta yang dibacakan oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, di hadapan seluruh Panitia seleksi, calon anggota dan juga orang tua para calon Anggota Polri. "Tadi perwakilan baik kami panitia, peserta seleksi dan orang tua sudah membacakan Pakta integritas, terkait apa yang harus dilakukan dan apa yang tidak boleh

dilakukan," ujar Kombes Pol Harry Kurniawan

Karo SDM Mencuplik No 4 Bab perwakilan dari orang tua menyampaikan bahwa, tidak akan memberikan apapun, dalam bentuk apapun. Dan juga nomor 5, adalah pelaporan. "Proses rekrutmen baik Akademi Kepolisian maupun Bintara Kepolisian, ini sudah bergulir dari tahun-tahun sebelumnya. Kami mengedepankan Prinsip BETAH, Bersih Transparan Akuntabel dan Humanis, " katanya.



Kombes Pol Harry Kurniawan juga menyampaikan terima kasih kepada para orang tua calon anggota Polri, yang telah mempercayakan dan mendaftarkan Putra Putrinya sebagai bagian dari Keluarga besar Polri, di Polda Jatim. "Kepercayaan dan harapan bapak ibu, akan kami jaga sebesar-besarnya. Agar proses tahapan seleksi ini dapat berjalan dengan baik," Ucapnya

Dua juga menjelaskan jika pihak Biro SDM Polda Jatim telah mendelagasikan bahwa pelaksana di lapangan yang hari-hari nanti berhadapan dengan calon siswa dan bahkan ketemu dengan orang tua calon siswa adalah AKBP Nanang Haryono dan Kabagdalpers Biro SDM Polda Jatim.

"Pak Nanang adalah Kabagdalpers Biro SDM. Nomer telepon/WA 081 655 2000. Saya hafal betul ini nomer telepon pak Kabagdalpers yang sehari-hari dipakai. Karena beliau lulusan akademi Kepolisian angkatan 2000, jadi nomer belakangannya 2000. Ini bukan nomer ecek-ecek kami, bukan nomer bohong-bohongan kami," jelas Kombes Pol Harry Kurniawan.

Karo SDM juga menegaskan jika ada yang mengaku sebagai AKBP Nanang Haryono namun orangnya berbeda, dikemudian hari pada saat proses tahapan seleksi penerimaan anggota Polri, **AGAR TIDAK DIKUTI**. "Kalau bapak ibu masih ada kegamangan, ada kegalauan informasi dalam tahapan proses seleksi. Langsung telepon pak Nanang, monggo di foto ini orangnya, kalau nanti diluar ada yang mengaku AKBP Nanang Haryono, dan orangnya bukan seperti ini, Jangan diikuti..!!" tegas Kombes Pol Harry Kurniawan. "Kalau kita punya Kompetensi, Kenapa harus takut Kompetisi," papar Irjen Pol Drs Wahyu Widada, M.Phil, AS SDM Kapolri. (MUH NURCHOLIS)